

# AGRADECIMIENTOS

Finalizando con el presente proyecto una etapa de mi vida que nunca imaginé, ya que mi enfoque profesional era la rama sanitaria; tras finalizar el C.O.U., decidí embarcar en la gran aventura de la Ingeniería por su futuro profesional, concluyéndola con un balance positivo, pero habiendo pasado momentos difíciles; olvidándolos, quiero agradecer los positivos a todas las personas que han estado cerca de mí:

Debo resaltar el agradecimiento a mi tutor de proyecto D. Luis García González por su gran ayuda, paciencia, por su trato personal hacia mí, su esfuerzo e interés en todo momento de forma desinteresada, gracias de todo corazón, sin su ayuda no hubiera sido capaz de realizarlo. Mencionar también a los profesores del Departamento de Química Inorgánica: D. Eduardo Pérez Pardo, D. José Francisco Martínez López, D. José Pérez Pérez, D. José Luis Serrano Martínez, a la Oficial de Laboratorio Dña. Ana Pineda a todos gracias por su colaboración y magnífico trato en todo momento.

A mis compañeros que están realizando su proyecto en el Área de Química Inorgánica; Jónathan, Silvia, Carlos, con los que he compartido desesperación, desánimo.... pero, con ayuda y unión mutuo hemos podido superar.

A mis compañeros y amigos durante estos años con los que he compartido los buenos y malos momentos: Silvia, Carolina, Miguel Ángel, Javi, Alda, Cati, Víctor, Fran, Ángela, Conchi, Carmen... y todos los demás, ya que me faltarían hojas para escribir a todos aquellos que me han ayudado a cambio de nada, ya que he conocido en estos años a grandes personas que me han influido.

En este agradecimiento quiero tener presentes, a dos personas muy importantes para mí, que están siempre en mi corazón, y que confiaban en mis posibilidades; a mis abuelos que hoy faltan –Vicente y Trini–, sé que me han dado aliento en todo momento, gracias a ELLOS estoy escribiendo estas líneas.

Un agradecimiento especial a mis padres –Antonio y Antonia– que me han soportado y comprendido en momentos que he estado insoportable, me han apoyado en todas mis decisiones, me han ayudado a razonar todas mis dudas, que sin su comprensión y paciencia no estaría escribiendo estas palabras, porque no habría llegado hasta el fin.

Agradecer a mis hermanos –Carmen y Juanvi–, cuñados –Alfonso y Raquel–, que se han portado muy bien conmigo, en situaciones en las que me he estancado, me han ayudado a seguir luchando y a no rendirme, me han demostrado que puedo contar con ellos para todo.

**A mis peques (SOBRINOS):** Alfonso, Iván, Juanvi, Toni, que no se me pueden olvidar porque son muy importantes en mi vida, y como este estudio es muy importante para mí, porque pongo fin a una etapa de mi vida, **os lo dedico** chicos.

A una persona muy importante en mi vida – Carlos–, que me ha ayudado a dar otro enfoque a mi vida, desde el momento que lo conocí ha confiado en todas mis posibilidades y me ha animado a llegar hasta aquí.

A todos los profesores que me han dado clase en toda mi etapa de estudiante, desde el principio hasta el fin gracias a vosotros también que habéis corroborado en mi etapa estudiantil.

A todas las personas que se me olvida citar, que hayan confiado en mí, gracias de corazón.

**A todos un millón de gracias.**